
Costa d’Orlando ancora in trasferta a Roma. Di Coste: “Giocheremo sempre a
viso aperto”

Descrizione

Il lungo della Irritec Costa d’Orlando Enrico Di Coste parla della prossima trasferta a Roma contro
la Stella Azzurra e del suo buon momento con due doppie doppie nelle prime di campionato. â€œ
Dopo la gara di Valmontone ci siamo resi conto che se giochiamo bene di squadra e difendiamo 
leggermente meglio possiamo giocarcela contro tutti in questo girone che, a detta di molti, Ã¨ il piÃ¹ 
difficile della serie Bâ€•.
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